



Baja probabilidad de recorte a la calificación de México: Citibanamex

La evaluación crediticia de México continúa vigente tras los anuncios de las calificadoras Moody's, S&P y Fitch.

El grado de inversión de México no está en riesgo, incluso **es baja la probabilidad de observar un recorte durante el año a la calificación crediticia del país**, la cual actualmente tiene perspectiva negativa, consideró Citibanamex.

De acuerdo con un reporte estadístico elaborado por la institución financiera para modelar el proceso de toma de decisiones de las agencias evaluadoras, afirmó que aun si hubiera una baja en la calificación soberana de México, la reacción de mercado ante un anuncio así podría no ser significativa.

“Nuestro análisis sugiere que el **estatus de grado de inversión de México no se encuentra en riesgo**. Aún más, una degradación de un escalón en la calificación crediticia no es necesariamente nuestro escenario central”, añadió en el estudio.

Precisó que la incertidumbre respecto del futuro de **la evaluación crediticia de México continúa vigente tras los anuncios de las calificadoras Moody's, S&P y Fitch**, en los cuales colocaron la nota bajo una perspectiva negativa en marzo, agosto y diciembre de 2016, respectivamente.

A fin de evaluar el riesgo de degradación de calificación, Citibanamex estimó la función de reacción de las tres principales agencias de evaluación crediticia y los pronósticos resultantes sugieren que **un recorte en ésta no parece ser el escenario central para este año**.

De hecho, un amplio intervalo de confianza estadístico (95 por ciento) sugiere que, aun en el caso de materializarse un escenario alternativo de degradación, éste sería de solamente un escalón, acotó el grupo financiero.

Además, descartó un impacto significativo en los mercados financieros bajo un escenario alternativo de recorte de calificación crediticia, “en nuestro caso, no encontramos evidencia de reacciones de mercado tras otro anuncio de cambio en la calificación crediticia”.

Como parte de su análisis, la institución financiera encontró que tanto algunas variables macroeconómicas como fiscales son relevantes para explicar la calificación crediticia.